
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎日、最高気温予想を聞くたびに、「インフルエンザか？！」と一人でテレビに突っ込みを入

れているのは私だけでしょうか？ 暑い中、総体で真剣勝負を見せてくれたみんな、ありがと

う！大会がこれからの人、まだまだ続く人、どうか、くれぐれも体調管理に気を付けて、頑張っ

て欲しいです。夏休みもお元気で!                  笠中 保健室 H３０，７，１９ 



 

 

〇７月２３、２４，３０，３１日の４日間にわたり小児生活習慣病予防健診の事後指導の一環として、管理栄養士による「親子栄養指導」が行われま

す。対象になっている保護者の皆様、大変お忙しい中、ご足労おかけしますが、個々の予定時間に間に合うようにご来校ください。 

〇８月１日、３日の二日間では、「赤ちゃんふれあい体験学習」が笠懸保健センターで開催されます。申し込んでくれた生徒のみなさん、暑さ対策

をして、当日気を付けて保健センターまで来てくださいね。詳しいことは、黄色い別紙をお配りしますので、ご確認を! 

 

 

 

保護者の皆様、お元気ですか？ 

もうすぐ１学期も終わりですね。 

今年の夏はちょっとフライング気味に猛暑が続き、３年生にとって最後の大会となる総体も、暑さとの戦いでした。毎年、各会場に桐生市みどり市の保健の先生が、救護係として配

置されますが、みなさん、熱中症を大変心配していました。私が担当したサッカーやバスケット会場でも、顧問の先生方が熱中症対策をあれこれ工夫していました。バスケでは初めて、

試合途中で主審の合図で給水タイムが設けられたり、サッカーではベンチに衣服の上からスプレーする瞬間冷却剤が置かれたり、OS1 や氷の用意もたくさんあって、先生方の意識の

高さがうかがえました。 

我が家では長男と長女が卓球部でした。二人とも中学生になって初めて卓球を始めましたが、顧問の先生の顔の広さ（あちこち練習試合へ行った）と、外部コーチも充実している

環境でしたので、二人とも県大会で試合をすることができました。県大会の雰囲気は市大会とはまた違ったものがありますね。私も子ども達のおかげで卓球のルールを知ったくらいでし

たが、どちらのときも保護者会の代表を引き受け、子ども達の追っかけに夢中でした。熱くて、お風呂に浸かっているような体育館の観覧席で、おそろいのうちわがぼろぼろになるまで応

援したのが懐かしいです。 

その頃、家では悪態ばかりついて、王様のように振る舞っていた長女が、大会会場で、他校のお母さんと仲良く話したり笑ったり、差し入れまでもらっている姿を見てびっくり！差し入

れのお礼を言いに行くと「○○ちゃんはいつも笑顔でいいよね～、ついしゃべりかけちゃうんだよ！」と言われて二度びっくり！私の知らない他校のお母さんは、試合で知り合って仲良くな

った子のお母さんでした。初対面の人に私が褒められたみたいに、照れくさいやら嬉しいやら。『なんだ、家じゃ あんなだけど、この人、心配ないわ』と思ったのを覚えています。親の知ら

ないところで、いろんな人にお世話になりながら成長しているんですね。子ども達の一生懸命さや真剣さを間近で見たり感じられる部活の追っかけは、くたびれるけど、張り合いですね。 

保護者の方も、くれぐれもお体に 

気をつけて！ 

夏休み中の保健行事 

 

夏休みも安全に～ 

 
保護者の皆様 １学期もお世話になりました！ 


